

○学校保健委員会 ～意識して目を休めることが大切です～

タブレット学習が盛んな今、熱心に取り組むほど子どもたちの目の疲れが心配です。そこで、学校保健委員会のテーマは「タブレット学習が始まった今、目の健康について考えよう」でした。

今回は、会場の図書室と各教室をオンラインで結んで行いました。まず、保健委員が目の健康を守るための3択問題を出題し、各教室の児童は、自分のタブレット上で答えを選んで解答しました。そして、瞬時に全校児童の解答がグラフで表示され、目を守る正しい方法を知りました。次に、事前に撮影した学校医の先生方へのインタビューを視聴し、目を休める方法や目にいい生活の仕方などを学びました。最後に、こららの話を受けて、視力の低下を防ぐために、今、自分たちができることについて各教室で話し合っ発表しました。

これからタブレット学習は、ますます進んでいきます。自分の目を自分で守るために、今回学んだことを生かしてほしいと思います。



○冬休み集会 ～楽しみな冬休みを有意義なものにするために～

児童会本部役員による冬休み集会は、クリスマスや冬休みにちなんだお話でした。

まず、事前アンケートによる先生方の子どもの頃のクリスマスのエピソードや欲しかったプレゼントの話や、冬の季節や新年にちなんだ問題が3択クイズで出題されました。子どもたちは、答えを選んで元気よく手を挙げ、正解すると歓声をあげていました。

次に、冬休みの過ごし方について、①早寝早起きをしよう、②毎日お手伝いをしよう、③ゲームやテレビの時間を考えようの3つの提案がありました。これらを守って、充実した冬休みを送ってほしいと思います。



○募金活動の報告 ～心温まる善意に感謝します～

今月に行われた「赤い羽根共同募金」と「ユニセフ募金」の活動へのご協力、ありがとうございました。合計で、17,922円の募金が集まりました。このお金は募金活動の主催団体に届けて、住み慣れた町で安心して暮らすための取組や、世界の子どもの命と成長を支える活動に活かさせていただきます。



○1月の主な予定

1日(土)	元日、初日の出マラソン	14日(金)	業前運動、水泳学習(高学年①)
7日(金)	始業式、集団下校 卒業記念写真撮影(6年生)		書き初め展(~20日)
10日(月)	成人の日	17日(月)	学校公開日①
11日(金)	書き初め大会① スクールカウンセラー来校 身体測定(4・6年)	18日(火)	いのちの誕生講座(2年生)
12日(水)	朝礼 書き初め大会② 身体測定(3・5年) クラブ(3年見学)	19日(水)	学校公開日② 音楽集会、情報教育 甘楽中一日入学(6年生)
13日(木)	身体測定(1・2年)	21日(金)	なかよしアンケート
		26日(水)	豆まき集会、委員会 学力テスト①(国語)
		27日(木)	学力テスト②(算数)、情報教育
		28日(金)	業前運動、新入児一日入学